

Eskoriatza saca la biblioteca a la calle

ARETXABAleta-ESKORIATZA. DV. Como estaba previsto se celebró durante la mañana de ayer la denominada ' Eskoriatza saca la biblioteca a la calle ' . Se instaló un puesto frente al mercadillo en el que se podían retirar libros para leer y devolver posteriormente como si de una biblioteca ' callejera ' se tratara. Los más pequeños demás sugirieron con grandes pegatinas en forma de señal. El camino desde el puesto hasta la biblioteca, para que el que quisiera se acercara a verla. De este modo la biblioteca trata de darse a conocer entre quienes no tienen la costumbre de leer, o entre aquellos lectores que no tienen el hábito de acudir a la biblioteca. El objetivo de esta iniciativa fue pues, dar a conocer los servicios que la biblioteca ofrece, de modo totalmente gratuito: préstamo de libros y material, iniciativas de fomento a la lectura entre los más jóvenes, etc. Toda la información referente a la biblioteca estuvo disponible en la carpa junto al mercado. Además fue posible tomar prestado el material que en la carpa se mostraba. Por tanto quienes así lo deseen, aunque no sean socios de la biblioteca, pudieron tomar en préstamo el material que les interesaba; era suficiente dar su nombre y apellidos y posteriormente devolver el material en la biblioteca.

La campaña, puesta en marcha por primera vez este año 2006, se está desarrollando en diversas fases a lo largo del año. La primera se llevó a cabo en abril en torno al día del libro; la segunda ahora, en la antecámara de las vacaciones de verano y con el firme objetivo de hacer llegar, fundamentalmente a los más pequeños, que los libros también son para el verano; finalmente la tercera fase de la campaña Irakurri tendrá lugar en el mes de octubre en torno al día mundial de las bibliotecas.